

Tradition erfolgreich Wiederbelebt

Vierter Karnevalistischer Abend in Brauweiler



Holger Bienert

Der Karnevalistische Abend der Brauweiler Karnevalsfreunde, im kommenden Jahr auch mit eigenem Dreigestirn

Der "Karnevalistische Abend" ist in Brauweiler wieder eine feste Tradition. Zum vierten Mal in Folge luden die Brauweiler Karnevalsfreunde (BKF) in das Hotel "Schugt" ein. Viele Jahre gastierte die Karnevalsveranstaltung unter einem anderen Namen im Brauweiler Schützenhaus; und musste dann pausieren. Vor vier Jahren griff Michael Weyergans, Literat und Sitzungspräsident der BKF die Idee wieder auf. Seitdem feiern die Abordnungen Brauweiler Vereine und befreundeter Karnevalsgesellschaften aus dem Kreis den "Karnevalistischen Abend".

Schöne Tradition ist es, dass die närrischen Herrscher, Dreigestirne, Prinzen und Prinzessinnen, sowie möglichst viele Tollitäten aus den benachbarten Karnevalshochburgen in Brauweiler ihre jecke Aufwartung machten. So huldigten im Gegenzug die anwesenden Brauweiler Jecken das Dreigestirn aus Oberaußen und Niederaußen, und bereiteten den Karnevalsprinzessinnen aus Stotzheim, Berrenrath und Kalscheuren einen standesgemäßen Empfang. Entsprechend zufrieden zeigten sich die `Hausherren` der BKF. Das sei wirklich toll, so Andreas Weyergans, Pressesprecher der BKF, wie gut die Veranstaltung angenommen wird. "Die Veranstaltung ist auch ein kleines Dankeschön an die Brauweiler Leute und den Zusammenhalt hier im Ort. Wir veranstalten ja auch die Sitzungen, aber ein bisschen mehr Karneval schadet ja nicht."